

# Temen por alza en costo de material electoral

ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) busca comprar con anticipación el material que usará en los comicios de 2024, ante el riesgo de que los precios del mismo incrementen de cara al proceso, indicó la consejera Carolina del Ángel.

Sin embargo, la dependencia no cuenta con recursos suficientes para realizar estas compras previo al inicio del proceso, en septiembre y octubre, por lo que solicitó una ampliación presupuestal a la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF).

“La realidad es que en este País hay pocos proveedores de material electoral y, entre más cercana es la fecha de la jornada, más abusivos son”, indicó Del Ángel en entrevista.

“Perdón que use la palabra, pero no encuentro otra, y nos han llegado a subir al doble o al triple el costo del material, es más, es un ahorro, el verdadero ahorro es comprarlos antes”.

En un acuerdo publicado en enero, el IECM reportó que, tras realizar una serie de ajustes, dispone de 29.7 millones de pesos para la preparación del proceso electoral ordinario 2023-2024. Por este motivo, solicitó a la SAF 110 millones de pesos adicionales.

“Si no nos dan ampliación presupuestal, no tenemos, ni siquiera, para el inicio del proceso electoral, lo que nos implicó reducir a cero, a cero absoluto actividades ordinarias.

“Parte de la forma que tenía este Instituto de ahorrar era comprar, como hacen muchas amas y amos de casa, comprar las cosas cuando están baratas y guardarlas

para cuando se ocupen, eso hacíamos y pues ya no vamos a tener esa posibilidad”, remarcó la consejera.

El monto requerido por el IECM sería utilizado para adquirir urnas, cajas, cintas de seguridad y mamparas, además de realizar gastos en la capacitación para promover la participación política de las mujeres, y hacer tareas de difusión.

**Carolina del Ángel,**  
consejera

Parte de la forma que tenía este Instituto de ahorrar era comprar, como hacen muchas amas y amos de casa, comprar las cosas cuando están baratas”.



El Instituto Electoral de la Ciudad de México pidió en enero un aumento presupuestal de 110 millones de pesos.

Especial

